

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El progresivo crecimiento de la Escuela Municipal de Música continúa este año con 415 alumnos

Más de la mitad son escolares de Primaria que inician el curso en alguna de las doce disciplinas que imparten 13 profesores

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta de Tormes continúa su crecimiento y sigue aumentando de forma progresiva el número de alumnos que se matriculan cada curso.

Este año, un total de 415 personas ya han iniciado sus enseñanzas musicales en el centro, lo que supone un aumento cercano al 6% en el volumen total de inscritos. Alumnos de los que la mayoría siguen siendo de Primaria (267), seguidos de los 102 de Secundaria y 46 adultos, que acuden a las clases en horario lectivo de lunes a viernes de 16.00 a 21.00 horas.

De esta manera, al igual que en alumnos, la Escuela Municipal de Música y Danza también ha ido ampliando su oferta educativa introduciendo nuevas enseñanzas hasta contar con las 12 disciplinas que los 13 profesores imparten este curso: danza clásica y contemporánea, danza moderna, saxofón, acordeón, coro infantil, agrupación de viento, agrupación de cuerda, agrupación de guitarras, agrupación de acordeones, Big-Band, conjunto instrumental y clases de canto lírico y moderno.

Los cursos que cuentan con mayor número de alumnos son los de danza y en instrumentos destacan piano, guitarra clásica y eléctrica, batería y canto, cuatriplicándose en este último el número de alumnos de estos dos últimos años.

Además, como complemento a las clases habituales, los alumnos participan en otras actividades como son las audiciones, los conciertos didácticos y de Navidad, los talleres de instrumen-



El alcalde, David Mingo, dio la bienvenida a los alumnos. | EÑE

El Consistorio ha renovado las instalaciones para mejorar las condiciones de las clases

tos, el Festival de Primavera, el Concurso de Jóvenes Músicos, flashmob y las colaboraciones que realizan a lo largo del curso.

Enseñanzas que se imparten en unas instalaciones renovadas, a la espera de la construcción de un nuevo edificio para la escuela. Por ello, el Consistorio para mejorar las condiciones este curso ha remodelado el aula de danza, ha instalado carpintería metálica en todas las aulas, además de la pintura y el saneamiento de pasillos y cuartos de baño, y las mejoras en la iluminación exterior.

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Abandonado más de un año en Las Canteras. El Consistorio inicia hoy los trámites para retirar un coche que, según los vecinos, permanece abandonado desde hace más de un año en la urbanización y que alguien desplazó hace días a una parcela cercana, donde está siendo desguazado poco a poco. | L.G.

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Exposición de obras del taller de pintura. La Biblioteca Pública de Villamayor acoge hasta el próximo día 28 una exposición colectiva de óleos y acuarelas de los alumnos del taller municipal de pintura dirigido por Shin Maruyama, en la que se muestra la evolución de los alumnos. | EÑE

## ■ CABRERIZOS

La biblioteca Berta Pallares pone en marcha un club de lectura para adultos

La biblioteca municipal Berta Pallares de Cabrerizos, con el objetivo de fomentar la lectura y las actividades culturales, ha puesto en marcha un nuevo club de lectura para adultos. Este grupo está abierto a todos los vecinos mayores de 18 años que les guste la lectura y estén interesados en participar en un grupo para compartir sus opiniones e impresiones sobre distintos libros. Todos los interesados en participar, informarse e inscribirse en esta nueva actividad cultural de la localidad pueden hacerlo en la propia biblioteca hasta el próximo día 25 de octubre. | EÑE

## ■ VILLARES DE LA REINA

# Los talleres de geografía europea y lenguaje de signos, novedades del programa para mayores

El Consistorio organiza los cursos según las demandas del colectivo

EÑE | VILLARES

Los mayores de Villares de la Reina aprenderán este curso nuevos conocimientos sobre el lenguaje de signos, geografía europea, inglés y cómo comer bien de forma sana y saludable. Estos son algunos de los novedosos talleres para este curso dentro de la programación organizada por el Ayuntamiento, atendiendo a sus demandas y preferencias, co-

mo afirma el concejal del área de Mayores, José Pascua.

Además de estos talleres educativos de iniciación en cultura general, destacan la elaboración de manualidades, las clases de gimnasia de mantenimiento, ejercicios de memoria y las excursiones culturales de los viernes.

Un completo programa con el que el Consistorio contribuye a

fomentar la participación del colectivo y ayudarle a aprovechar su tiempo libre y de ocio estrechando las relaciones sociales con otros vecinos. Con este objetivo, también se ha creado el Club de Petanca, para potenciar este juego popular, que ha logrado numerosos aficionados entre los mayores que lo practican y después participan en competiciones oficiales.



Los mayores de Villares en una de sus celebraciones. | EÑE